
LE VOLCAN

Guide d’utilisation du théâtre 
en facile à lire et à comprendre

UN ENDROIT DE SPECTACLES
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Le Volcan
C’est où ?

Dans le centre-ville du Havre. 

Le Volcan fait partie de l’Espace Oscar Niemeyer.

Oscar Niemeyer est l’architecte du théâtre.

Un architecte dessine les bâtiments.

L’Espace Oscar Niemeyer est un endroit ouvert à tous.

Dans l’Espace Oscar Niemeyer, il y a

un théâtre une bibliothèque
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Le Volcan, c’est quoi ? 

C’est un théâtre. 

Qu’est-ce qui s’y passe ?

Au Volcan, je peux voir des spectacles

de théâtre de danse

de cirque des concerts de musique
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Qu’est-ce qui s’y passe ?

Il y a des spectacles

• du lundi au vendredi. 

• le week-end.

• le matin, l’après-midi, le soir.

La durée dépend du spectacle. 

Les spectacles peuvent durer de 30 min à 2 h 30 min. 

En plus des spectacles

Je peux

• manger le soir, avant ou après le spectacle, sur place.

• prendre une boisson.

Il est possible de

• participer à des ateliers artistiques, par exemple,

faire de la danse ou du théâtre.

• visiter le théâtre.

• rencontrer des artistes.
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C’est pour qui ?

Le Volcan est un endroit ouvert à tous. 

Le Volcan propose des spectacles pour les enfants, 

les adolescents et les adultes.

Pour en savoir plus

Je me rends à l’accueil pour me renseigner.
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Les entrées vers l’accueil du Volcan.
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Dans Le Volcan, il y a différents endroits.

La billetterie

Dans le hall d’accueil, il y a la billetterie. 

C’est l’entrée du public.

C’est l’endroit pour acheter ma place de spectacle.

Dès mon arrivée

Le personnel du Volcan peut me renseigner  

sur les spectacles.

Je peux m’assoir sur des fauteuils confortables.
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La petite salle

La petite salle peut accueillir 125 spectateurs. 

Le placement est libre. 

Le placement libre permet de choisir sa place  

dans la salle.

Le placement libre est écrit sur le billet.

Petite salle

→
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La grande salle

La grande salle peut accueillir 800 spectateurs.

Le placement est numéroté. 

Sur mon billet, il y a une lettre et un numéro.

La lettre et le numéro permettent de savoir  

où se trouve ma place.

À côté des portes de la salle, il y a des personnes 

habillées en noir pour me renseigner.

→
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Le Fitz, c’est quoi ?

C’est le bar du théâtre.

Le bar est au premier étage.

Il y a un ascenseur pour m’y emmener.

Il y a parfois des spectacles dans ce lieu. 

Je peux manger et boire avant et après les spectacles.
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Les toilettes

Il y a des toilettes à la billetterie et au bar Le Fitz.

Il y a des toilettes pour les personnes qui ont  

des difficultés à se déplacer.

Les toilettes du hall de la billetterie

Les toilettes du Fitz, le bar du Volcan
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Le festival Ad Hoc

Chaque année, Le Volcan organise le festival Ad Hoc.

Un festival est une fête avec de nombreux spectacles  

et de nombreuses animations. 

Le festival Ad Hoc est pour les enfants.

Les adultes peuvent aussi venir.

Les spectacles sont présentés au Volcan  

et dans plusieurs villes et villages à côté du Havre.

Exemples : Saint-Romain-de-Colbosc, La Cerlangue, 

Gonfreville-l’Orcher et d’autres villes et villages.
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D’autres théâtres

Des spectacles sont présentés dans d’autres endroits. 

L’équipe du Volcan qui accueille le public. 

Exemple : Le Volcan propose des spectacles 

au Théâtre des Bains-Douches.

C’est un petit théâtre de 90 places. 

Entrée du théâtre Accueil du théâtre

Salle de spectacles
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Comment réserver mon billet ?
Je me rends à l’accueil du Volcan pour

• poser une question. 

• être conseillé sur les spectacles.

• connaître les tarifs.

• réserver mon billet de spectacle.

 

Accueil du théâtre
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Horaires d’ouverture de la billetterie 

Toute l’année

Du mardi au samedi, de 13h30 à 18h.

La billetterie est ouverte 1h avant chaque spectacle.

Pendant les vacances scolaires

Du mardi au vendredi, de 13h30 à 18h.

La billetterie est fermée le samedi.

 

Pour en savoir plus, je contacte Le Volcan

☎ 02 35 10 10 03  

☎ 02 35 19 10 20

✉ publics@levolcan.com 
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Combien vais-je payer ? 

Les prix sont différents selon ma situation. 

Les prix sont différents selon le spectacle.  

Il existe des tarifs entre 18 € et 40 €.

Il existe aussi des tarifs réduits.

• RSA : 5 € 

• demandeur d’emploi : 8 €

• de 2 ans à 10 ans : 5 € 

• de 11 ans à 29 ans : 8 €

• Allocation Adulte Handicapé : 5 € 

Pour avoir le tarif Allocation Adulte Handicapé (AAH), 

je peux présenter un justificatif AAH ou appeler  

le 02 35 10 10 03 ou le 02 35 19 10 20.

Mon accompagnateur a un tarif à 5 €.

L’accompagnateur peut être un proche, un enfant,  

un conjoint ou un professionnel.
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Comment venir ?
Où se trouve Le Volcan ?

Place Oscar Niemeyer, 76600 Le Havre.

Le Volcan se trouve en centre-ville du Havre. 

Le bâtiment du Volcan est accessible aux personnes

qui ont des difficultés à se déplacer.

À l’extérieur, il y a

une rampe d’accès un ascenseur
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Quels services sont proposés ?

Si je suis sourd ou malentendant, je peux

Demander une boucle magnétique pour mieux entendre  

et mettre mon appareil auditif sur la position T.

Demander un gilet vibrant sur les spectacles musicaux 

pour ressentir la musique.

un ascenseur Boucle magnétique

Gilet vibrant
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Casque pour l’audiodescription

Si je suis sourd ou malentendant, je peux aussi

Voir des spectacles adaptés  

en langue des signes française.

Si je suis aveugle ou malvoyant, je peux 

Profiter d’audiodescriptions.

L’audiodescription décrit les éléments visuels  

d’un spectacle, comme le décor et les costumes.
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Les séances RELAX
Le Volcan propose des séances RELAX.

Chaque année, il y a des séances RELAX  

pour les enfants et les adultes. 

Pendant une séance RELAX, l’équipe du Volcan peut 

m’accompagner pour

• entrer dans le Volcan et sortir du Volcan.

• prendre l’ascenseur.

• trouver la salle et mon siège.

• sortir et rentrer dans la salle, facilement,  

pendant le spectacle.

• profiter d’un endroit calme pour me détendre. 
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